

Explora tu mundo

Luis se está adaptando a realizar las tareas que le mandan pero se siente triste al no interactuar con sus compañeros, además le cuesta pedirle ayuda a su cuando no entiende algo porque ella siempre está ocupada

Nancy, la madre de Luis, al ver la tristeza y frustración de su hijo decide llamar a la maestra, a otras madres y a compañeros del trabajo para crear juntos una estrategia virtual pero humana que aliente a su hijo y le ayude a ayudarlo

La maestra y las madres investigando consiguieron que existe una gran variedad de plataformas que podrían usar sus niños pero están dispersas por la red y no las consiguen en un sólo lugar aunque puedan complementarse unas con otras

Entre los compañeros de trabajo de Nancy, está José, un programador que puede ayudarla a contactar con algunas plataformas de colaboración en la que pudieran vaciar el contenido educativo y además integrar las diferentes páginas de herramientas para fusionarlas en una barra de acceso rápido creando una nueva y dinámica interfaz

Por otra parte la maestra de Luis, contacto con otras instituciones de Chile para sumar esfuerzos en la creación de contenido dinámico y digital que les permita a los docentes interactuar con sus alumnos. Decidieron apostar por las actividades experienciales, pedirle a los chicos que realizarán retos creativos adaptados a cada materia en donde tuvieran que contactar con sus compañeros para trabajar en equipo y practicando en casa como si estuvieran en un gran juego de exploradores

Y luego tendrían que vaciar esa información en la plataforma que crearon como si fuera una gran cartelera de cada materia, en la que todos puedan ver el reto que a realizado otro compañero

Además de tener acceso a una biblioteca que facilite la investigación, con narraciones en audiolibros, resúmenes, tanto para los niños como para los padres